

**Tätigkeitsbericht des
2. Vorsitzenden Marcel Schoch
für den Zeitraum
02.07.11 bis 29.06.12**

Wie den meisten bekannt ist, bin ich kein Anhänger vieler Worte. Aufgrund einer beruflichen Neuorientierung kurz nach der Wahl zum 2. Vorsitzenden des neugegründeten Regionalverbandes Südbrandenburg stand mir nur noch ein Bruchteil der für die Piratenarbeit geplanten Freizeit zur Verfügung. Daher wird mein Tätigkeitsbericht sehr kurz ausfallen.

Den öffentlich stattfinden Info- und Arbeitstreffen des RV habe ich, soweit es meine knappe Freizeit zuließ, beigewohnt.

Bevor Fragen zum Freifunk-Projekt aufkommen, dies musste ich leider einstellen.

Eine besondere Erfahrung stellte für mich der BPT 2012 in Neumünster da. Es war für mich eine ganz neue Erfahrung zu sehen, wie sehr wir gewachsen sind und was wir erreichen können. Auch der vergangene LPTBB2012 bestätigte mir diesen Eindruck.

Ich hab euch gewarnt es wird ein kurzer Bericht.

Mein Dank geht nicht nur an die Piraten des Regionalverbandes Südbrandenburg und des LV Brandenburg, sondern an alle Piraten weltweit.

In diesem Sinne.

LLAP